

# *L'entreprise pétrolière Chevron est déclarée la plus irresponsable de la planète*

---



Quito, 24 janvier (RHC-PL)- L'entreprise pétrolière étasunienne Chevron a obtenu le prix de la compagnie la plus irresponsable de la planète pour les dommages causés à l'environnement et à l'être humain , a souligné la presse de l'Équateur , pays qui subit la pollution provoquée par cette entreprise.

Chevron a reçu dans la ville suisse de Davos le Public Eye Award, le prix de la Honte à l'entité la plus inconsciente , après une enquête par Internet avec la participation de plus de 60 000 personnes.

L'ONG américaine environnementale Amazon Watch a nommé la multinationale pour les continuelles et systématiques violations des droits de l'homme et environnementales dans le nord équatorien.



**Radio Habana Cuba**